



PRESSEAUSSENDUNG, 15.03.2023

Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“

Gemeinsam sind wir stark - Zukunftsprojekte für die Kleinregion

Am 13. März trafen sich im Rathaus Purkersdorf die Vorstandsmitglieder des kleinregionalen Trägervereins von „Wir 5 im Wienerwald“, bestehend aus den Bürgermeister*innen von Mauerbach, Gablitz, Purkersdorf, Tullnerbach und Wolfsgaben, um sich über die Planung weiterer Zukunftsprojekte in der Kleinregion abzustimmen.

Ein mögliches neues Projekt ist die Etablierung einer mobilen Jugendarbeit in der Kleinregion. In Kooperation mit dem Verein re:spect Jugendarbeit könnte eine Vor-Ort Betreuung in den einzelnen Gemeinden ermöglicht werden. Als mobiles Jugendzentrum ist ein Bus angedacht, der in der warmen Jahreszeit durch die Region tourt und die Treffpunkte und Plätze der Jugendlichen besucht. Im Bus können kleine Veranstaltungen und Workshops stattfinden. Im Vorfeld wird eine Sozialraumanalyse erstellt, um die bevorzugten Plätze der Jugendlichen zu ermitteln.

Ein bereits laufendes Projekt der Kleinregion ist die „Demenzfreundliche Region“, die die Kleinregion im Zusammenarbeit mit der Caritas, NÖ.Regional, Kloster St. Barbara und dem Fonds Gesundes Österreich umsetzt. Neben regelmäßigen Vernetzungstreffen wird gerade an einem Tages-Betreuungsangebot für Menschen mit Demenz gearbeitet. Bei dieser Vorstandssitzung wurde auch vereinbart, dass sich die Kleinregionengemeinden als „Demenzkompetente Gemeinde“ zertifizieren und zu diesem Zweck eine Online-Schulung an der Donauuniversität durchlaufen werden.

Ein weiteres Projekt der Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“ ist die Stärkung der Artenvielfalt und des Naturraumes. In enger Zusammenarbeit mit dem regionalen Imkerverein und dem Ausbildungszentrum werden in der Kleinregion Blühflächen in Herzform kultiviert und damit die Bienenpopulation gestärkt. Außerdem wurden 5 Ökoflächen, sogenannte Trittsteine, gestaltet welche vom Biosphärenpark Wienerwald im Rahmen eines Wettbewerbes zum 15-jährigen Bestehen finanziell unterstützt werden.

Gemeinsam sind wir stark. Dieses Motto verbindet die 5 Gemeinden seit über 5 Jahren und lässt Projekte entstehen, die in ihrer Reichweite, Wirkung und Akzeptanz die Region noch lebenswerter machen lässt. Die jahrelange Zusammenarbeit der Gemeinden hat zu einem Regionsverständnis beigetragen und lässt laufend innovative Projekte entstehen.

Weitere Informationen:

Daniel Brüll

NÖ.Regional

+43 676 88 591 256

daniel.bruell@noeregional.at

www.noeregional.at

www.facebook.com/noe.regional

[NÖ.Regional.GmbH auf Youtube](#)